

ACCIONES PARA LA AMPLIACION DE CONCESIONES DE CAUDALES ANTE LA CHT

El Ayuntamiento impulsa la regularización del abastecimiento de agua e la urbanización El Bosque

El Ayuntamiento ha emitido un informe técnico dentro del procedimiento de ampliación de la concesión de aguas de la urbanización El Bosque que se tramita ante la Confederación Hidrográfica del Tajo (CHT).

El informe municipal, solicitado por CHT, pone de manifiesto que el proyecto, presentado junto a la solicitud de ampliación de la concesión, adolece de deficiencias técnicas.

Ante esta situación, el Ayuntamiento ha llevado a cabo una revisión exhaustiva del expediente e incorporado las correcciones y mejoras necesarias para dotarlo de solidez jurídica y rigor técnico para alcanzar el objetivo de ampliar la concesión.

Asimismo, el Ayuntamiento ha solicitado como medida provisional, hasta la resolución del expediente, la ampliación de volumen de la concesión y la autorización para explotar los pozos que actualmente se encuentran fuera de la misma.

De forma paralela, la Junta Gestora municipal continúa desarrollando un trabajo técnico sistemático para conocer con precisión el estado real de las instalaciones y avanzar decididamente en la normalización y regulación definitiva del servicio de abastecimiento en beneficio de todos los vecinos.

Con esta actuación, el Ayuntamiento reafirma su compromiso con la gestión responsable, la transparencia y la defensa del interés general.



Entidad Urbanística Colaboradora de Conservación El Bosque